

Islandpferdezentrum Sauerland

Bestehend aus Reitschule Berger und IsOtel Berlar

Aus dem Dunkel der Zeit, „mit erhobenem Haupt, vibrierenden Nüstern und wirbelnden Hufen“ sind die Islandpferde vor gut 50 Jahren auf den Kontinent zurückgekommen, den sie vor über 1000 Jahren mit den Wikingerschiffen in Richtung Island verlassen haben.

Die harte Natur der Insel und Jahrhunderte Reinzucht schufen ein starkes, kräftiges Pferd, ausdauernd und selbstständig.

Islandpferdezentrum Sauerland, Reitschule Berger 1983 von Elisabeth Berger, IPZV-Ausbilderin gegründet und liebevoll aufgebaut.

Familie Hütter, Angela und Erec Hütter, hat Ende 1999 das IsOtel übernommen und führt seit 2017 das gesamte Islandpferdezentrum Sauerland, Reitschule Berger und IsOtel Berlar.

Tochter Charlotte ist bereits Pferdewirtin Spezialreitweisen Fachrichtung Gangpferde, Trainerin C und B und arbeitet als Trainerin und Bereiterin auf den Hof. Sohn Joshua, lebt und arbeitet in Essen und unterstützt die Familie ab und zu an den Wochenenden. Auch Angelas Schwester, Alice Schoenewald unterstützt die Familie als Pferdewirtschaftsmeisterin schon lange Jahre. Vom Team des Islandpferdezentrums werden 32 ha bewirtschaftet.

Angebot des Islandpferdezentrums Sauerland:

Umfangreiches Lehrgangsprogramm mit Übernachtung und Verpflegung im IsOtel Berlar

Angebot von Ritten durch das wunderschöne Sauerland

Regelmäßiger Unterricht für Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Umgebung

Pensionsstall

Jungpferdeaufzucht

Beritt (Ausbilden und Korrektur von Pferden)

Zucht

Verkauf von Islandpferden

Verkauf von Sattelwaren

Ein paar Stichworte:

Über 100 Islandpferde werden in Berlar durch das Team versorgt.

Islandpferde sind Robustpferde und werden in Herden gehalten.

Neben den Grundgangarten Schritt, Trab und Galopp können viele Islandpferde noch Tölten und manche verfügen über Rennpass.

- Tölt ist eine erschütterungsfreie Gangart und wird von allen Pferderassen gelaufen, die zum Reisen genutzt werden.

- Rennpass wird auf kurzen Strecken bis zu 250m auf geraden Strecken auf Zeit geritten.

Die erste und langjährige Bereiterin der Reitschule Berger ist Jolly Schrenk, IPZV-Ausbilderin, mehrfache Weltmeisterin und amtierende Mitteleuropäische Meisterin mit ihrem Hengst Glaesir von Gut Wertheim in der Töltprüfung T2.

Für weitere Fragen kontaktieren Sie uns gerne:

Angela Hütter 0151-40446726

reitschule@berlar.de

Islandpferdezentrum Sauerland

Reitschule Berger und IsOtel Berlar

Bastenstr. 17

59909 Bestwig-Berlar

www.reitschule-berger.de